



Mazières-en-Mauges

Un restaurant scolaire sur la zone de la Gagnerie



Guy Sourisseau, maire, entouré des membres du conseil.

La semaine dernière, le conseil municipal était au grand complet pour les vœux du maire. Étaient présents, le personnel communal, les chefs ou représentants d'entreprises, les artisans et les représentants des nombreuses associations.

Guy Sourisseau, maire, a présenté les projets pour cette nouvelle année. Certains sont prévus à une plus longue échéance, en particulier la Zac (zone d'activité concertée) du Pré de l'Île qui est un projet à long terme et qui verra la construction d'une quinzaine de maisons par an.

Le parc Demartial, dont la plus

grande partie est achetée par la commune, fera l'objet d'une inauguration officielle prévue pour tous les habitants, le dimanche 5 juin. Sur la zone de la Gagnerie, il sera créé des équipements enfants jeunesse et un restaurant scolaire, avec la construction d'une cantine et d'un espace périscolaire.

La réfection et l'embellissement de la rue de la Forêt auront lieu cette année.

En 2010, on a dénombré 15 naissances et 5 décès, ce qui amène la population de la commune aux environs des 1 000 habitants.

Synergences Hebdo n°215 – Vendredi 21 janvier 2011



Fabien CAUSEUR, parrain de la commune de Mazières en Mauges était présent aux vœux du Maire le vendredi 14 janvier 2011.